

# FORKOPIMDA

## Tingkatkan Kualitas Pelayanan Publik, Polres Bungo Terima Tambahan Kendaraan dan Perangkat Teknologi Dari Polda Jambi

Dia Wisda - [BUNGO.FORKOPIMDA.COM](http://BUNGO.FORKOPIMDA.COM)

Oct 25, 2024 - 23:10



Bungo- Dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan publik, khususnya dalam hal layanan cepat tanggap (quick response), Direktorat Samapta Polda Jambi melaksanakan apel penyerahan kendaraan roda dua (R2) dan tablet Android kepada Polres Bungo.

Apel tersebut dipimpin langsung oleh Kombes Pol Yohanes W. Niti, HN, SIK, yang menjabat sebagai Direktur Samapta Polda Jambi, di halaman Mapolres Bungo, Jumat (25/10/2024).

Dalam sambutannya, Kombes Pol Yohanes menekankan bahwa penambahan fasilitas operasional ini sangat penting untuk meningkatkan efektivitas dan tanggung jawab dalam melayani masyarakat. "Penyerahan kendaraan dan perangkat teknologi ini diharapkan dapat mempercepat respon petugas di lapangan, terutama dalam menangani laporan terkait kejahatan jalanan, bencana, dan gangguan umum," ungkapnya.

Sebanyak 12 unit kendaraan roda dua dan 15 tablet Android diserahkan kepada anggota Polres Bungo yang akan digunakan dalam menjalankan tugas quick response. Kombes Pol Yohanes menambahkan, dengan adanya fasilitas ini, waktu tanggap terhadap laporan masyarakat bisa diminimalkan sehingga pelayanan akan lebih cepat dan efektif.

Kapolres Bungo, AKBP Natalena Eko Cahyono, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi yang mendalam atas dukungan yang diberikan oleh Polda Jambi. "Kami berkomitmen untuk memaksimalkan pemanfaatan fasilitas ini dalam rangka memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Kabupaten Bungo," ujarnya.

Apel penyerahan berlangsung dengan khidmat dan diakhiri dengan simulasi penggunaan perangkat yang telah diserahkan. Simulasi tersebut menunjukkan bagaimana kendaraan roda dua dan tablet Android akan digunakan untuk mempercepat proses pelaporan dan penanganan masalah di lapangan.

Masyarakat diharapkan dapat merasa lebih aman dan terlindungi dengan adanya peningkatan kapasitas operasional ini. Langkah strategis ini diharapkan mampu meningkatkan kepercayaan publik terhadap Polri dalam menjalankan tugasnya menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.

Dengan fasilitas baru yang diserahkan, Polres Bungo diharapkan semakin sigap dalam menangani setiap laporan, baik dalam hal kejahatan maupun bencana yang memerlukan tindakan cepat.